

④荏田南小の夏まつり、子ども神輿も懐かしい。クリスマス会（ロックバンドをバックに踊りました）30年前を思い出しました。

⑤はじめの一步はお母様方が子ども会を作ろう。次から次へと子ども達から大人たちの居場所作り。文化の発信、民家園、MAP作りまで、本当に素晴らしい活動に改めて感心・・・。

何か関りあたたかくなりました。40年の歴史はすごい！

⑥久しぶりに会った人が多くとても楽しかった。ありがとうございました、まちの教室スゴイ！

⑦女性の力は強い！

⑧ニュータウンを住み続けたい街に！子ども達のふるさとになる街に！

みんなが笑顔になる街にしたいという、創始期の皆様の熱意を感じました。

カギは、“人と人のつながり”ですね！

新住民として、地域活動のヒントをいただいたように思います。ありがとうございました。

⑨「まちの教室」「地域活動」の中心で活動なさった方のお話を伺い、今、現在に至るまでの歴史を知ることができ、とても感動しました、ありがとうございました。

⑩歴史、改めて頭の中を整理してみる、いいきっかけになりました

⑪星空コンサートを楽しみにしています。

⑫まち全体の雰囲気は優しくて、この街で子育てができたことが本当に幸せです

先人の方々いろんな熱い想いでまち作りをしてくださり、その上で今があると思います。

皆様の明るさと、地域への想いを少しでもつなげていければと改めて思いました。

⑬今日はありがとうございました、街の勇士にお会いした感じです。

それぞれに強い信念を持って、目的に向かって頑張るお姿、立派で、まぶしく感じました。街の活性度が否応なく上がり、うれしい限りです。

⑭まちの教室のメンバーだった方達が、それぞれにその後も活躍されているのが誇らしく思います。この荏田南に住み続け、子ども達も「ふるさと」と思える基礎を作ってください、ありがとうございます。今後もこのコミュニティを大事にしたいと思います。

⑮この荏田南地区に引っ越してきて、早や40年になります。とても住んでみてよかった[^]という、私の第2のふるさとだと思う。